



**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL
TELEVIDENTES QUE ESTABLECEN COMUNICACIÓN CON EL
CENTRO DE CONTACTO CON LA AUDIENCIA DE CANAL ONCE**

La Estación de Televisión XEIPN Canal Once del Distrito Federal, (en lo sucesivo Canal Once), es un Órgano de Apoyo del Instituto Politécnico Nacional, con domicilio en Prolongación Carpio No. 475, Colonia Casco de Santo Tomás, Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11340, CDMX, teléfono (55) 5356 1111, es el responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione, para establecer comunicación con el Centro de Contacto con la Audiencia de Canal Once, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué Datos Personales se recaban?

Datos generales:

- Nombre completo
- Edad
- Número telefónico
- Correo electrónico
- Nacionalidad
- Demarcación territorial

Los datos recabados serán utilizados para las siguientes finalidades, por lo que No se requiere del consentimiento expreso de la persona titular:

Finalidades	¿Requiere consentimiento del titular?
Comunicar felicitaciones, participaciones, o planteamiento de preguntas a los invitados de los diversos programas.	NO
Emitir quejas, sugerencias. atender solicitudes de información general respecto a la programación de Canal Once.	SI
Atender solicitudes de información general respecto a la programación, así como proporcionar datos de especialistas que se presenten en Canal Once.	NO
Seguimiento de para asistir a los programas en de Aprender a Envejecer.	NO
Atención a las solicitudes de premios que haya convocado un programa en especial.	SI





Transferencia de datos

Canal Once no hará ninguna transferencia de sus Datos Personales, salvo que se actualice alguna de las excepciones previstas en los artículos 16, 60 y 64 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Nueva Ley publicada en el Diario Oficial de la Federación el 20 de marzo de 2025, o cuando, previamente, se haya obtenido su consentimiento expreso por escrito o por un medio de autenticación similar.

Usted podrá consultar el Aviso de Privacidad Integral en la siguiente dirección electrónica: <https://canalonce.mx/sobre-canal-once/proteccion-dato-personales#AvisosPrivacidad> o bien de manera presencial en Prolongación Carpio 475, Colonia Casco de Santo Tomás, C.P. 11340, CDMX, en la Subdirección de Recursos Materiales y Servicios, adscrita a la Dirección de Administración y Finanzas de Canal Once.

Cambios al aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad puede modificarse o actualizarse en cualquier momento, y puede consultarlo en:

<https://canalonce.mx/sobre-canal-once/proteccion-dato-personales#AvisosPrivacidad>

Otorgamiento del Consentimiento de los Titulares

Declaro bajo protesta de decir verdad que he leído en su totalidad este Aviso de Privacidad y entiendo plenamente su alcance y contenido. Por medio del presente (SI / NO) otorgo mi consentimiento libre, específico e informado para que la Dirección de Programación y Continuidad de Canal Once trate mis datos personales de acuerdo a este Aviso de Privacidad.

Nombre completo:

Firma:

Fecha: _____

Fecha de actualización: 30 de junio de 2025

